
Scena Scena fu turafu tura

Per una partecipazione responsabile

PER QUALE ORGANO ACCADEMICO CI PRESENTIAMO

Scena Futura si presenta nelle prossime elezioni delle rappresentanze studentesche nell' area 
artistica, per il Consiglio di Corso di Studio del DAMS, perchè siamo convinti che il DAMS abbia 
bisogno di una rappresentanza "apolitical" ma fortemente connotata, vista le caratteristiche del 
nostro corso di studi diverso da tutti gli altri. 

Il Consiglio di Corso di Studio è composto da tutti i docenti che svolgono attività didattica nell’ambito del Corso di Studio. Ne 

fanno inoltre parte rappresentanze di studenti iscritti al Corso di Studio e di personale tecnico-amministrativo afferente ai 

Dipartimenti di riferimento, nella misura e con le modalità di elezione previste dal relativo Regolamento di Ateneo.. La durata del 

mandato delle rappresentanze studentesche è di due anni accademici. Quella delle rappresentanze del personale tecnico-

amministrativo è di tre anni accademici. 

CHI SIAMO

La lista "Scena Futura" è stata presentata dal rappresentante degi studenti uscente, in carica, Filippo 
Ghidelli, che per regolamento non può candidarsi a queste elezioni;, che è però ancora in carica nella CMR, 
(la commisisone per il Monitoraggio e Riesame della didattica) ; i due candidati sono LUAN MASIERO del 
terzo anno del DAMS,  ( già membro della CMR )  e LUCA MANCINI del primo anno del DAMS



Cosa vogliamo fareCosa vogliamo fare

I fatti, le idee, le proposte
"In tutto il periodo difficile della pandemia , che ci ha visto passare   dalla DAD al ritorno in presenza, non 
ho mai smesso di ascoltare e interrogare tutti gli studenti,  e di fare da mediatore con i docenti e  le 
strutture universitarie, e ho  cercato di raggiungere tutti individualmente  e di risolvere uno ad uno tutti i 
problemi segnalati , cercando di essere il più possibile un punto di riferimento costante " (Fiippo Ghidelli, 
rappresentante DAMS uscente)

Scena Futura vuole continuare su questa linea: dialogare con tutti gli studenti in modo che  siano chiari i 
loro problemi; raccogliere idee e spunti interessanti e informare costantemente i docenti di tutti i problemi

Vogliamo formare una rete con i rappresentanti delle altre liste e degli altri organi accademici, perchè 
siamo convinti che le elezioni delle rappresentanze studentesche non siano una "gara": nessuno perde, 
vincono tutti quelli che riescono a rappresentare ed essere rappresentati

Il DAMS ha come Corso di Studio delle caratteristiche peculiari: un elevato numero di studenti lavoratori, 
un numero in costante crescita di studenti fuori sede, un percorso formativo che combina in un mix 
complesso materie teoriche e laboratori, percorsi professionalizzanti e studi storici. 

Per questo pensiamo di aver bisogno di :

E POI?

spazi performativi, dove poter organizzare eventi e performance
un'aula studio per poter studiare e ripetere ad alta voce a Palazzo Nuovo (come quella del 
Campus Einaudi) 
un'organizzazione efficiente dei corsi di recupero OFA al primo anno, in modo che  questi 
corsi non vadano a incidere negativamente sulla carriera e sul tempo da dedicare agli altri 
esami 
un'organizzazione della didattica  che eviti le sovrapposizioni degli orari di lezione non solo al 
primo anno ma anche negli successivi, e le registrazioni delle lezioni garantite in caso di 
inevitabili sovrapposizioni
un percorso formativo  con corsi che ci rendano in grado di gestire eventi culturali e museali 
un percorso guidato per la convenzione per i tirocini di aziende, enti, asscociazioni  scelti e 
segnalati dagli studenti stessi e non solo una lista di proposte dell'università



IL NOSTRO LOGO : è una specie di gioco del Tetris sferico, con tutti i diversissimi pezzi che lo compongono in 
un sistema di incastri  che riescono sempre, un gioco, un mondo, in cui alla fine si vince tutti insieme.

Poi , siamo aperti a tutte le vostre proposte, sulla programmazione e coordinamento delle attività 
didattiche e non solo.


